## Matanzas completa el pareo final del béisbol cubano



La Habana, 9ene (JIT) Matanzas se convirtió este miércoles en el segundo finalista de la 59 Serie Nacional de Béisbol, al vencer por tercera vez en la serie semifinal al campeón defensor, Las Tunas, esta vez con pizarra de 11x6.

Ante un estadio Victoria de Girón prácticamente lleno, los alumnos de Armando Ferrer (quien no pudo dirigir desde el banco, a causa de una sanción de dos juegos) hicieron el trabajo ofensivo necesario en las primeras entradas.

Los visitantes marcaron en el mismo primer inning, gracias a jonrón en solitario de Danel Castro. Sin embargo, la ventaja les duró muy poco, pues en la parte baja los Cocodrilos empataron con imparables de César Prieto y Yurisbel Gracial.

Otras cuatro carreras sumaron los locales en la conclusión del segundo capítulo, por la conjunción de los jits de Yasiel Santoya, Ariel Martínez y Eduardo Blanco; boletos a Prieto y Raico Santos, imparable de Javier Camero y dos wild pitch.

Con la pizarra indicando formidable ventaja

de 5x1, los rojos se dispusieron a rematar con racimo de cinco en la parte baja del tercer episodio.

Allí se juntaron "cohetes" de Martínez, Blanco y Santos; triple de Gracial, elevado de sacrificio de Erisbel Arruebarruena y un error a la defensa de sus rivales.

Tras un tercio de juego, con el marcador 1x10, los chicos de Pablo Civil comenzaron a luchar contra un imposible: empatar y ganar. Lo que más lograron fueron cuatro carreras, dos en la quinta entrada y dos más en la octava.

En la mitad del partido consiguieron sencillo de Andrés Quiala, boleto a Yunieski Larduet y cañonazos de Yordan Manduley y Yordanis Alarcón.

Casi al final del partido produjeron de nuevo, gracias a boleto a Carlos Benítez, doblete de Rafael Viñales y jit de Larduet.

La oncena y última anotación de los matanceros se había producido en el cierre del quinto acto, por boleto a Gracial, sencillo de Camero, boleto a Delgado y rolata a segunda de Santoya.

Los anfitriones disfrutaron de aceptable faena del zurdo Yoanni Yera (ganador), quien tiró cinco entradas tolerando cuatro carreras y seis jits, y despachando ocho ponches.

David Mena tiró del sexto al octavo, con dos anotaciones permitidas, igual cantidad de imparables, tres ponches y un boleto. Miguel Lahera resolvió el noveno sin mayores contratiempos.

Por el lado tunero actuaron cinco lanzadores, pero la debacle inició por el fracaso de su abridor, el estelar Carlos Juan Viera.

El veloz derecho aguantó cinco limpias en un inning, y bastante mal le fue también al relevo zurdo Yudier Rodríguez, a quien le fabricaron tres en 1.1 entrada.

Carlos Santiesteban enfrentó a un bateador, toleró sencillo y se fue a las duchas. Wilson Paredes y José Ángel García se encargaron de tirar los dos tercios finales del encuentro.

Así se fue a casa el campeón defensor de la Serie, y acabaron citados por la corona los elencos de Camagüey y Matanzas.

Se trata de una final inédita con esos nombres, pero la historia recuerda que en 1991 disputaron la final Henequeneros y Ganaderos, con victoria para los primeros.

La final, pactada al mejor en siete choques, arrancará el sábado 11 de enero en el diamante del Cándido González agramontino.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/211500-matanzas-completa-el-pareo-final-del-beisbol-cubano



Radio Habana Cuba